
 
 
 

DIE BESTEN WEINLÄDEN BERLINS 
CAVATAPPI 

 
 

Gründungsjahr/Inhaber 
Cavatappi, der Laden für Weine und Adjektive, eröffnete 1998 - Frank 
Dietrich ist seit 25 Jahren der Inhaber. 
 
Beschreibt euer Sortiment mit einem Satz:  
Bei uns findet ihr über 1000 Weine und fast 100 Sorten Perlendes aus 
Deutschland, Frankreich, Italien ,Spanien, Portugal, Österreich und dem 
Rest der Welt – wir führen preiswerte, gute Getränke für den 
Feierabend, ebenso Spitzenprodukte mit berühmter Herkunft. 
 
Welchen Weißwein in der Preiskategorie 10-15 Euro empfehlt ihr fürs 
Casual Drinking am Nachmittag? 
Der Badische Riesling feinherb von Pieper-Basler – ein kleines 
Familienweingut in der Ortenau. Dieser Wein besticht durch seine von 
der saftigen Mineralität getragenen trockenen Rieslingfrucht und seiner 
heiteren Frische. 
 
Welchen Rotwein empfehlt ihr für den üppigen Braten am Abend? 
Der Caligo von Monte Zovo – einem feinen Weingut nahe dem 
Gardasee. Ein konzentriert beerig- eleganter Rotwein mit weichen 
Tanninen. Was diesen Wein besonders macht: die Trauben werden 
etwas später geerntet. Sie sind bereits etwas angetrocknet, was dem 
Wein seine Intensität und seinen Schmelz verleiht. 
 



 
Was ist eure teuerste Flasche im Sortiment und wieviel kostet sie? 
Wir haben zwar auch hochpreisige Weine im Sortiment. Uns ist 
allerdings wichtig, dass jede Flasche ihren Wert nicht in Euro, sondern in 
Genußmomenten erfasst wird. 
 
Was gibt es bei Euch, was es nirgendwo anders gibt? 
Die überzeugenste, leidenschaftlichste Beratung, so dass Kunden 
kommen und als Freunde wieder gehen, die dann meinen, dass das 
Leben ohne uns nur halb so schön wäre. 
 
Gibt es einen Weintrend 23/24? 
Man meint wohl, dass die Weine leichter werden sollen, aber bei uns 
bleiben die schweren Weine immer noch die gemütlichen, sagen unsere 
Gäste. 
 
Was haltet ihr vom DRY JANUARY? 
Wir erweitern stetig unser Sortiment an alkoholfreien Produkten und 
sehen dem Dry January gelassen und gut vorbereitet entgegen. 
 
Habt ihr im Januar geschlossen?  
Um Gottes Willen, das können wir Kreuzberg nicht antun. Cavatappi 
schließt nie länger seine Pforte, als es sein muss. 
 

   


